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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bereits im Jahre 2002 arbeitete das Stadtplanungsamt an einer Studie für eine 
Fahrradstation am Hauptbahnhof. Seither sind durch verschiedene Fraktionen Anträge und 
Anfragen zum Bau einer Fahrradstation gestellt worden, ohne dass bisher ein Ergebnis zu 
verzeichnen wäre. 
Im Zusammenhang mit dem Wettbewerb zur Umfeldgestaltung Tunnel 
Damaschkeplatz/Kölner Platz sind ebenfalls Planungen für eine Radstation am 
Hauptbahnhof weiterverfolgt worden. 
 
Wir fragen Sie daher: 
 

1. Gibt es derzeit konkrete Planungen bzgl. des Baus einer Fahrradstation am 
Hauptbahnhof seitens der Stadt? 

2. Wenn ja, wie sehen diese Planungen und die Zeitschiene konkret aus? 
3. Wenn nein, wann sollen die Planungen für eine Radstation wieder aufgenommen 

und fortgeführt werden? 
 
Um eine kurze mündliche Beantwortung der Anfrage wird gebeten.  
 
 
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
 




